



# AMLLO: “desapareció Fonden, no el dinero”

**Mañanera.** Responde a legisladores de oposición que no hay límite de fondos para el pueblo; ordena perifoneo contra rapiña





PEDRO DOMÍNGUEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que en su gobierno desapareció la oficina que manejaba el Fondo de Desastres Naturales (Fonden), mas no los recursos para enfrentar las emergencias, que son ilimitados.

“Tenemos un recurso para eso garantizado... cuando el pueblo de México necesita apoyo se puede utilizar todo el presupuesto público, no hay límites; afortunadamente tenemos presupuesto porque no permitimos que se roben el dinero del pueblo”, subrayó.

Así respondió en su conferencia en Palacio Nacional a los señalamientos de la oposición que criticaron a su gobierno por supuestamente desaparecer el Fonden, lo cual López Obrador calificó de actitud deshonesta y politiquera.

“Había un grupo en el gobierno anterior de proveedores exclusivos, este fondo lo manejaba la Secretaría de Gobernación y está probado que se robaban el dinero, por eso desaparece esta oficina, para la transa, pero no los fondos, al contrario, se protege el dinero”, destacó.

El miércoles, legisladores de oposición, entre ellos la virtual candidata a la presidencia, Xóchitl Gálvez, criticó la actuación del gobierno federal frente al impacto del huracán *Otis*. Mencionó que la 4T debe demostrar que es mejor el esquema actual de trabajo que los anteriores.

A estas declaraciones se sumaron diputados del PRI, PAN y PRD al señalar que “si existiera el Fonden, la historia de Guerrero sería otra”, expresó la oposición. El Presidente dijo que estos señalamientos son la promoción inmoral de desinformación por parte de sus adversarios.

Y ADEMÁS

## Mil Servidores de la Nación harán censo

La Secretaría de Bienestar desplegará mil Servidores de la Nación en Acapulco y municipios aledaños para realizar un censo de afectados por el impacto del meteoro. En la conferencia mañanera de Palacio Nacional, el mandatario explicó que este trabajo estará enfocado a atender casas habitación y pequeños negocios en las playas y colonias del puerto. También estarán en zonas rurales.

## No saqueos; perifoneo en calles

El mandatario grabó un mensaje de audio que se reproduzca en las calles de Acapulco y se pida a los damnificados no fomentar el saqueo y el robo.

“No están solos, cuentan con nuestro apoyo, nada más que todo lo que hagamos, en orden, que nos ayuden para que podamos avanzar en la recuperación de Acapulco, el mejoramiento de su pueblo, lo más pronto posible, que lo hagamos de manera ordenada, que no se fomente el saqueo, el robo. Sí, hay necesidades, pero van a ser atendidas”, dice la grabación. Asimismo, el Presidente menciona en el audio que hay daños materiales e informa el número de personas fallecidas.

Después de las afectaciones causadas por el huracán, se reportaron múltiples saqueos en tiendas departamentales en la zona Diamante y la Costera Miguel Alemán. —